

FOTO: ESPECIAL



VOTO SEGURO

• Autoridades garantizan la seguridad y protección del voto electrónico.

#CONNACIONALES

LISTO, VOTO A DISTANCIA

POR ALMAQUIO GARCÍA



Quedó abierto el Sistema de Voto Electrónico por Internet

(SIVEI) para que los Mexicanos Residentes en el Extranjero de Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas, participen en la elección a gobernador.

Son seis mil 343 connacionales que lograron su registro en la lista nominal del INE que podrán realizar su sufragio en internet hasta las 18 horas del

4

• ESTADOS YA TIENEN LA PLATAFORMA.

próximo 5 de junio, día de los comicios.

El Protocolo de Apertura del SIVEI, se dio en la Biblioteca de la Junta local del INE, en Aguascalientes, en donde se garantizaron todas las medidas de seguridad y protección del voto electrónico.

Serán 678 electores que podrán sufragar por su nuevo gobernante para Aguascalientes; 1,389 en Durango; 2,520 en Oaxaca y 1,756 votantes en Tamaulipas.

Yuri Adrián González, director de Seguridad y Control Informático del INE, explicó el protocolo de votación y cómo vienen las boletas de votación, y precisó que no existe posibilidad de un error.

"Si algún ciudadano selecciona a partidos que no pertenecen a la misma coalición, el sistema le advertirá y le pedirá que repita la operación, dijo. ●

EN CORTO



ARCHIVO EL UNIVERSAL

ABREN VOTACIÓN ELECTRÓNICA

El Instituto Nacional Electoral (INE) realizó la apertura del Sistema de Voto Electrónico por Internet (Sivei) para las mexicanas y los mexicanos residentes en el extranjero en el marco de los Procesos Electorales Locales 2021-2022.

Ello, para las elecciones de las gubernaturas de Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas, estados que contemplan el sufragio extraterritorial en su legislación.

En total, 6 mil 343 ciudadanos residentes en el exterior podrán emitir su voto, si así lo desean, a partir de las 20:00 horas del 21 de mayo y hasta las 18:00 horas (tiempo de la Ciudad de México) del próximo 5 de junio. ● Luis Carlos Rodríguez